

Le 27 février 2025 – 15h50

A61 : reprise de la circulation sur une voie en direction de Toulouse au niveau de Lézignan

Un accident impliquant un poids lourd s'est produit ce jour vers 11h25 sur l'autoroute A61 entre les échangeurs de Lézignan (n°25) et de Carcassonne Est (n°24), en direction de Toulouse. Le camion transportant des denrées alimentaires s'est retrouvé couché sur l'ensemble de voies. Cet événement a entraîné une interruption de la circulation dans ce secteur pour l'ensemble des véhicules en direction de Toulouse. Des débris ayant été projetés sur la chaussée en direction opposée, la circulation s'est effectuée sur une seule voie et des perturbations ont également été engendrées en direction de Narbonne.

Après des manœuvres lourdes effectuées à l'aide d'une grue pour déplacer le poids lourd sur la voie de gauche, la circulation a pu être libérée sur une voie à 14h25 en direction de Toulouse. Les opérations de relevage et d'évacuation du poids lourd sont en cours et devraient durer jusqu'en début de soirée. En direction de Narbonne, la circulation est maintenue sur la voie de droite uniquement afin de faciliter les opérations.

VINCI Autoroutes recommande la plus grande vigilance à l'approche de la zone concernée.





Depuis le début de l'évènement, de nombreux moyens humains et matériels sont engagés sur place. Les équipes de VINCI Autoroutes et ses partenaires se sont mobilisés pour sécuriser la zone et permettre l'intervention des secours et des dépanneurs.

Les opérations complexes de déplacement du poids lourd sur la voie de gauche ont débuté à 13h40 à l'aide d'une grue pour libérer la circulation sur une voie en direction de Toulouse.

Les équipes procèdent aux opérations de déchargement du poids lourd avant d'effectuer son relevage puis son évacuation. La plus grande vigilance est demandée aux conducteurs à l'approche de la zone concernée.

Une fois les manœuvres d'évacuation du poids lourd réalisées par le dépanneur, les équipes de VINCI Autoroutes pourront procéder au nettoyage de la chaussée ainsi qu'aux réparations des glissières de sécurité endommagées lors de l'évènement.

En direction de Toulouse, l'ensemble des voies pourront ensuite être rouvertes à la circulation, probablement dans le courant de la nuit. En direction de Narbonne, cela sera fait ultérieurement.

En conséquence, une partie des mesures de gestion de la circulation mises en place à 11h30 en direction de Toulouse pour contourner la difficulté sont maintenues :

- Sortie conseillée à Carcassonne-Est (n°24)
- Entrée déconseillée à Carcassonne-Est (n°24)

Cet accident a engendré un bouchon de 7 km en direction de Toulouse et 6 km en direction de Narbonne.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7j/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'application gratuite Ulys** : trafic en temps réel
- **Le site Internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les compte X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; @A61Trafic

Contacts presse : 01 55 94 76 40